



Les 6èmes créent leur emblème.

publié le 08/12/2021

Cette année, les élèves de 6ème travaillent sur le thème **Harry Potter**. Chaque classe représente donc une maison. Mais pas question de prendre le nom des célèbres maisons de la saga. Les élèves l'ont eux-mêmes créé et choisi de façon démocratique ! Dans un premier temps, chacun a dessiné l'animal qu'il souhaitait sous forme de blason. La classe a ensuite voté pour son emblème préféré. Ainsi la classe de 6èmeB est représentée par le phénix. Ils ont ensuite décidé ensemble des qualités et du nom de leur animal. Le phénix "**Flamme d'or**" est persévérant, efficace, puissant, juste et flamboyant, à l'image des élèves de la classe !

Ce travail a été mené dans chaque classe de 6ème avec les enseignantes de lettres, Mmes Dufour et Moniz. Il sera poursuivi en arts plastiques avec Mme Ballon qui va mettre en valeur avec les élèves l'ensemble des blasons réalisés.

La classe de 6ème D a choisi l'emblème du dragon. Quant aux 6èmeC, le vote est en cours ...

En lien avec le projet lecture de l'établissement, chaque élève lit les aventures de "*Harry Potter à l'école des sorciers*".

Et voici deux liens pour feuilleter les catalogues d'emblèmes réalisés par nos apprentis sorciers :

[catalogue 1](#)

[catalogue 2](#)



emblème des 6B



emblème des 6D